

第23回愛媛県消防操法伊予地区大会



▲中川原班

9月2日（日）、第23回愛媛県消防操法伊予地区大会が、伊予小学校グラウンドで行われました。

松前町からは、宗意原班（ポンプ車の部）、中川原班（小型ポンプの部）が参加。迅速で節度ある操法を行い、宗意原班、中川原班両班優勝の栄冠に輝きました。

両班は、来年行われる県大会に伊予地区代表として出場します。



▲宗意原班

宗意原班、中川原班優勝！

平成13年度戦没者合同慰霊祭を挙行

9月12日（水）、松前総合文化センターで戦没者合同慰霊祭が行われました。

これは、過ぎし大戦において平和のために尊い犠牲となられた方々を追悼するもので、戦没者の英霊に対し敬けんなる追悼の誠を捧げるとともに、遺家族の方々に深く敬意を表し、町発展への決意を一層深めました。

式は厳粛かつ静寂のなか、追悼のための黙とう、弔辞、献花などが行われました。



松前町消防団の雄姿が中継

9月3日（月）、松前公園多目的広場から、松前町消防団員による訓練の様子が、NHKのイブニングえひめで中継されました。

これは、防災週間（8月30日～9月5日）にちなんで、松前町消防団の日ごろの活動が優れているために取り上げられたものです。

松前公園多目的広場に集まった消防団員の見事なポンプ操法の様子に、いあわせた住民の方々からたくさんの拍手が送られました。

